



Palencia 25 de Abril de 2012

El PSOE se reúne con la Asociación de Vecinos de “El Carmen” para analizar la problemática del Barrio

El ARCU, la antigua cárcel, el campo de golf, el centro gerontológico o el mercadillo figuran entre los asuntos a tratar en la reunión de mañana

El PSOE de Palencia se reunirá mañana con los integrantes de la Asociación de Vecinos de “El Carmen” para analizar algunos de los asuntos por los que los representantes del colectivo vecinal han mostrado su preocupación. Los miembros de la Ejecutiva Provincial del PSOE quieren así poner en común algunas de las inquietudes de la Asociación que afectan directamente a todos los vecinos y vecinas de la zona.

Entre los asuntos a tratar figuran las obras del Área de Rehabilitación del Centro Urbano (ARCU) que se está desarrollando en el Barrio y que están experimentando un importante retraso en su ejecución.

Por otra parte se hablará de la conversión de la antigua Prisión Provincial en un gran Centro Cívico y Cultural, donde su biblioteca se convierta en un referente dentro del proyecto. Desde el PSOE se considera irrenunciable salvar la biblioteca, tal y como ha quedado, ya que acotar el espacio significaría desnaturalizar una iniciativa de gran calado y proyección cultural. También se abordará el problema de la urbanización de sus entornos para lo que el PSOE de Palencia ha presentado una enmienda de 500.000 euros a los Presupuestos Generales del Estado para este año 2012.

La posible ampliación del Campo de Golf y la polémica que ello ha suscitado será otro de los temas incluidos en el orden del día de la reunión, así como la actual ubicación del Mercadillo entre la rotondas del Colegio de los Maristas y la de “La Lanera”.

Finalmente se pondrá en común el anuncio que se ha realizado desde el equipo de gobierno de construir un Centro Gerontológico en las inmediaciones de la antigua cárcel. Desde el PP se ha dado ya el primer paso al darse luz verde en la Comisión de Urbanismo a la propuesta de aprobación inicial del cambio en el Plan General de Ordenación Urbana necesario para avanzar en este proyecto. El Grupo Municipal Socialista ya recordó en dicha Comisión que el Ayuntamiento había aprobado una moción para urbanizar la zona integrándola al proyecto de la antigua cárcel.

La reunión tendrá lugar mañana en la sede de la propia Asociación de Vecinos a partir de las 19:00 horas.